
Weihnachtswunsch 
 

Weihnacht soll es werden, 
bei uns Menschen hier auf Erden, 

mit einem Frieden, 
den wir vorher nicht gekannt, 

mit einer Liebe, 
die uns durch die heilige Nacht 

erst ins Herz gebrannt. 
 

Durch des Weihnachtskerzen heller Schein 
legt Gott Harmonie und Segen  
in unsere Herzen tief hinein. 

Der Weihnachtsstern leuchtet heute noch 
hell und klar und sagt uns Menschen zu, 

Gott ist heute noch für uns da! 
 

So lasst uns nutzen die Zeit auf Erden, 
auf das es täglich in uns ein Stückchen 

Weihnacht werde. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

Allen Lesern frohe Weihnachten! 


